



Stadt Halle (Saale)  
Geschäftsbereich II  
Stadtentwicklung und Umwelt

16. Januar 2017

**Beschlusskontrolle Stadtrat**  
**Mündliche Anfrage von Herrn Kaßner in der Sitzung des Stadtrates am 14.12.2016**  
**zum Quartalsbericht HAVAG**

**Frage**

**Ist es richtig, dass der Quartalsbericht bereits einen Monat nach Quartalsende der Verwaltung vorliegt? Weiterhin bemängelt die HAVAG, dass die Bekanntgabe im Stadtrat viel zu lange dauert.**

Der Quartalsbericht ist vom Maßnahmeträger des Stadtbahnprogrammes Halle, der HAVAG, nach Ende des jeweiligen Quartals auf der Grundlage dieses Kenntnisstandes (Stichtag Quartalsende) zu erstellen. Verwaltungsintern wird dieser Bericht wie eine Beschlussvorlage behandelt und muss somit das gesamte Verfahren bis zur Freigabe durchlaufen. Dies erfordert in der Regel einen Zeitbedarf von 2 – 3 Monaten.

Uwe Stäglin  
Beigeordneter